

やっぱり今年の運動会も雨！

今年の運動会も、雨天とグラウンド・コンディションの影響で 26 日（月）に延ばしました。しかし、当日は多くの P T A、町民の皆様にご観覧いただき、ありがとうございました。子ども達は「笑顔 全力 あきらめない」というスローガンを掲げ、GW明けから練習を頑張ってきました。特に 1 年生は



入学から 1 ヶ月余での運動会でしたが、ダンスの動きをよく覚え、元気に参加しました。全校児童の 165 人が全力で演技してくれたことが何よりでした。

最後に、P T A や地域の皆様といっしょに津奈木小唄を踊り、動画を撮影しましたので、150周年記念式典で披露します。ありがとうございました。

今年度も J A 青壯年部の皆様等のご支援により、多くのサラ玉を収穫し、(株)食文化のホームページを通じて全国に出荷することができました。販売開始から順調に注文が集まり、6 年生がメールマガジンを出すと、またたく間に半数近くが売れ、数日で予約数が完売したようです。

今年も食文化さんから売上げの一部を寄贈していただきました。大切に使わせていただきます。



交通安全注意報発令！！

最近、「児童の列に自動車がぶつかり事故」というニュースを見聞きします。運転手の不注意や飲酒、ブレーキの踏み間違えなどが主な原因のようです。この 5 月 30 日（金）には、水俣警察署による臨時の交通安全指導を受けることができました。本校から 1 件の事故も出したくありません。

そのような折、下校時に「文化センター前を走り回ったり、自動車を追いかけたりする」など、子ども達の危険な様子が情報提供されました。スクールバスや兄・姉の下校を待つ間の事故が心配です。家庭でもご指導願います！

【後記】

登下校時に転倒した際、首からかけた水筒による怪我の報告が全国的に増えています。

可能な限り水筒はバッグに入れるなどの対策をお願いします。

津奈木小学校だより 5 月 号 令和 7 年 5 月 30 日

津奈木の風

校長 船場 孝洋